

EINSCHREIBEN

An den
Kantonsrat des Kantons Zürich

8090 Zürich

Datum: 24.08.05
Vertrag: 140-172

Staatlich organisierte Kriminalität im Kanton Zürich
Ermächtigungsverfahren und Oberaufsicht

Eingabe 4 GR SG zur Kenntnis.doc

Guten Tag

Im Zusammenhang mit meiner Betroffenheit durch die helvetische, insbesondere aber durch die St. Galler Behördenwillkür habe ich wieder einige Entdeckungen gemacht, die auch den Zürcher Kantonsrat interessieren müsste.

Bezüglich des St. Galler Ermächtigungsverfahrens habe ich deren Anzahl und deren Entscheidung statistisch ausgewertet. Die Grafik im Anhang 3 zeigt drei Richtungen auf:

Erstens bei der Anzahl der Verfahren einen eindeutigen Knick um das Jahr 1970. Zweitens ab diesem Zeitpunkt eine massive Zunahme der Strafanzeigen und drittens ab diesem Zeitpunkt eine merkliche Reduktion der Gutheissungen der Strafanzeigen zur zumindest formellen Straferöffnung. Letzteres heisst jedoch noch gar nicht, dass die Strafuntersuchungen auch korrekt durchgeführt wurden. Im Weiteren verweise ich auf Position 3.

Eine weitere wichtige Erkenntnis ist die Tatsache, dass die Berichterstattung der Gerichte in St. Gallen und Lausanne praktisch zeitgleich erfolgte. Zudem ist die in Position 2.1.3 aufgezeigte Entwicklung im Kanton Zürich identisch.

Ich bitte Sie um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen

A. Brunner, Architekt HTL

Beilagen:

- Eingabe 4 an den Grossen Rat des Kantons St. Gallen